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Abstract (en)
The antenna consists of a series of radiating plates capable of transmitting and receiving a polarized electromagnetic wave and converting it
into an electrical signal and vice versa. The antenna consists of a series of radiating plates (1) capable of transmitting and receiving a polarized
electromagnetic wave and converting it into an electrical signal and vice versa. It has an input/output assembly (5, 6, 7), a printed circuit (2)
supporting the plates, an electrical conductor plan (8) lying parallel to the printed circuit with which the circuit forms conductor tracks, electrical
connectors (3), and electrical shuttering (9) which stops incoming and outgoing electromagnetic waves on the side of the printed circuit opposite the
plates.

Abstract (fr)
La présente invention se rapporte à une antenne fixe G.S.M..L'antenne comporte : plusieurs plaquettes (1) rayonnantes, susceptibles d'émettre et
de recevoir une onde électromagnétique polarisée sensiblement circulairement et assurant ainsi la transformation de l'onde électromagnétique en
un signal électrique et réciproquement, des moyens d'entrée/sortie (5, 6, 7) de l'antenne, assurant la connexion de l'antenne avec les autres circuits
d'un émetteur-récepteur G.S.M. fixe, un circuit imprimé (2) supportant les plaquettes (1) et des pistes conductrices, le circuit imprimé (2) assurant la
propagation du signal entre les moyens d'entrée/sortie (5, 6, 7) et les plaquettes (1), un plan (8) électriquement conducteur disposé sensiblement
parallèlement au circuit imprimé, les pistes du circuit imprimé(2) formant avec ce plan (8) conducteur des lignes micro-ruban, des moyens de
raccordement électriques (3) entre le circuit imprimé (2) et les plaquettes (1), pour appliquer à chaque plaquette (1) le signal électrique et le même
signal électrique déphasé de 90°, des moyens de croisement entre pistes, un blindage (9) électrique assurant l'arrêt d'ondes électromagnétiques
émises et/ou susceptibles d'être reçues par l'antenne du côté du circuit imprimé (2) opposé aux plaquettes (1). <IMAGE>
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